
PROCES VERBAL DE LA REUNION GBIF 
 

Lieu : Petite salle de conférence du MENRS - Fiadanana. 
Date : 23/08/07 
Président de séance: Monsieur le Directeur du CNRE 
Participants : cf. Liste jointe 

La séance a débuté à 15h15. 
Après l'allocution d'accueil, le Président de séance a brièvement rappelé la raison d'être du 
GBIF, les réunions précédentes et les actions entreprises jusqu'ici. En effets lors de la 
première réunion du groupe, un task force a été chargé d'étudier la mise en place d'un comité 
de pilotage. Les grandes lignes qui ont émané de ce groupe de réflexion sont: 

- La nécessité d'une action immédiate de la part du point nodal, 
-  D'où l'urgence de la mise en place du comité national de pilotage, 
- Le système étant appelé à évoluer, il ne devrait pas être trop rigide, 
- Commencer par un noyau formé par le task force et les autres institutions qui 

étaient représentées lors de la première réunion 
Aussi, un questionnaire nous a été distribué afin d'établir l'état des lieux sur la situation en 
matière d'information environnementales (trois réponses ont pu être recueillies à ce jour). 
Ensuite, le Président de séance a cité les bénéfices tirés jusqu'ici de l'appartenance au GBIF: 
2 bourses pour la formation de 2 SIGistes en matière de simulation de niches écologiques 
(MBG et REBIOMA) et d'autres opportunités. 
Enfin, quelques sujets ont été discutés: 

- Faudrait-il continuer les activités pour établir l'état des lieux? On a convenu qu'il 
faudra réenvoyer le questionnaire et fixer un délai jusqu'au 30 septembre pour le 
remplir, émettre un rappel le 15 septembre. Il a également été suggéré qu'avant 
d'envoyer le questionnaire, il faudra d'abord voir ce qu'on peut déjà tirer du Projet 
CWR et retoucher le questionnaire en fonction du résultat, 

- Serait il opportun de faire un site et plus tard un portail? Pour le moment, la 
confection d'une page hébergée par un site déjà existant (CHM, Tany Meva...) est 
plus économique. Pour le portail, REBIOMA a déjà un projet qui sera opérationnel 
début 2008. 

- Sujet à réflexion:  
 Quel sigle adopter? quelques idées: MaBIF, MadBIF, MagBIF, MgBIF 
 Quel logo? sans commentaire 

 
On a suggéré qu'il faut envoyer le fichier de présentation de GBIF aux nouveaux venus 
(CNARP-ANAE). 
 
Une réunion sera fixée après la date butoire du 30/09/07 


